

## **Automobilistes, merci d'éviter le village pour accéder au plateau de Brabois. Un autre itinéraire existe**

Des mesures de pollution atmosphérique ont été réalisées le long de l'artère principale du village. Ces mesures ont mis en évidence des niveaux en dioxyde d'azote supérieurs à la valeur limite dans le bas de la rue Gambetta. Il y a donc un risque élevé d'atteinte à la santé des riverains.

Vous êtes plus de 20 000 personnes à vous rendre chaque jour à Brabois pour y travailler, étudier ou vous faire soigner. Plusieurs milliers de voitures traversent chaque jour les rues étroites du village qui ne sont pas conçues pour supporter une telle circulation particulièrement dense aux heures de pointe, notamment entre 7h30 et 9h00.

**A la demande de la mairie de Vandoeuvre, le carrefour en bas du village de Vandoeuvre, rue Gambetta, a été réaménagé. L'objectif est de réduire la circulation automobile dans le village dans le sens de la montée, pour diminuer la pollution.**

En contrepartie, la municipalité a supprimé les feux rouges, rue Frère, au bas du village. Elle a aussi demandé à la Métropole de raccourcir la durée des feux rouges au carrefour des rues Frère et Leclerc.

**Nous comptons donc sur votre bon sens et votre civisme pour privilégier l'Avenue Général Leclerc pour monter à Brabois.** Il s'agit là d'une expérimentation, pendant quelques mois, au cours de laquelle nous suivrons de près l'évolution du flux de véhicules dans le village.

**Si ce dispositif de circulation ne suffit pas à réduire la pollution, nous serons obligés de prendre des mesures plus contraignantes.**

Comptant sur votre compréhension, nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos meilleures salutations.

Stéphane HABLLOT,  
le Maire



Manu DONATI

Adjoint au Maire délégué à la  
Démocratie participative

